

Bestgabe genau gleichartig haben sollte und die Befolgung durch einen berühmten Staender, der vielleicht nicht überall so sam gewesen wäre, bedroht sah.

Nur dass Stubbs sich zurückgezogen habe entspricht den Tatsachen, so viel ich weiss, nicht. Aber ich habe nicht die Verhandlungen nicht begonnen, sondern fand die - von mir damals als schief gefühlte Lage vor, den ursprünglich als Literarbeiter in Tess' richt. Gedruckten nur als Beförderer ansprechen zu müssen.

Lebhafte fühlen wir, neben den uns alle befreindenden Sorgen die Leiden mit, die die Stassberger ausstehen müssen. Ihnen und Thiges wünschen wir von Herzen im schönen Heidelberg Behaglichkeit; wohl Ihnen, da die Arbeit wechselt!

Ich habe ^{noch} mit Aufhebung des Kriegspresseamts meine ehrenamtliche Tätigkeit (bezüglich Englisher Wochen-, Heraus- u. Werkgabesblätter), d. zu Ende fast alle Arbeitzeit nahm, aufzugeben. Seitdem arbeite ich Shakespeare von den Gesellschaften in England